



APPEL DE PROPOSITIONS : WRC-2015-001

CAFÉ / CENTRE DES LOISIRS DE WESTMOUNT

La Ville de Westmount sollicite des propositions concernant l'exploitation d'un café dans le nouveau Centre des loisirs de Westmount (CLW) au 4675, rue Sainte-Catherine Ouest, et ce, pour une période initiale de trois (3) années, négociable.

Les documents relatifs à l'appel de propositions seront disponibles à partir du 2 juin 2015 et jusqu'à la date d'ouverture des propositions sur le site Web de la Ville au www.westmount.org ou au bureau du greffe de la Ville de Westmount, situé au 4333, rue Sherbrooke Ouest à Westmount, pendant les heures d'ouverture, soit du lundi au jeudi de 8 h 00 à 16 h 30 et le vendredi de 8 h 00 à 13 h 00.

Les documents d'appel de propositions mentionnent toutes les exigences et tous les critères qui seront utilisés pour évaluer les propositions, notamment le pointage intérimaire minimal de 70, ainsi que les méthodes de pondération et d'évaluation des propositions fondées sur ces critères.

Une proposition doit être transmise dans une enveloppe contenant une première enveloppe avec tous les documents de la proposition et une deuxième enveloppe, scellée, contenant le loyer proposé.

Seules les propositions déposées au bureau du greffe au plus tard, **le 18 juin 2015 à 12 h 00** seront acceptées.

Les propositions seront ouvertes publiquement dans la salle du conseil de la Ville de Westmount, le même jour, à 12 h 05. Subséquemment, un comité de sélection étudiera les propositions.

La Ville de Westmount ne s'engage à accepter ni la meilleure ni aucune des propositions reçues, et n'encourra aucune obligation ni aucun frais d'aucune sorte envers les soumissionnaires.

M^e Nicole Dobbie
Greffière adjointe de la Ville



CALL FOR PROPOSALS: WRC-2015-001

CAFÉ / WESTMOUNT RECREATION CENTRE

The City of Westmount solicits proposals for the operation of a café in the new Westmount Recreation Centre (WRC) at 4675, Sainte-Catherine Street West for an initial term of three (3) years, negotiable.

The documents regarding the call for proposals may be obtained as of June 2nd, 2015 and up until the date of the opening of proposals on the City's website at www.westmount.org or at the Office of the City Clerk of the City of Westmount located at 4333 Sherbrooke Street West in Westmount, during regular business hours from Monday to Thursday, from 8:00 a.m. to 4:30 p.m. and on Fridays from 8:00 a.m. to 1:00 p.m.

The specifications mention all the requirements and all the criteria that will be used to evaluate the proposals, in particular the minimum interim score of 70, and the bid weighting and evaluating methods based on those criteria.

The proposal is to be submitted in an envelope containing a first envelope with all the documents of the proposal and a second, sealed envelope, containing the proposed rent.

Only the proposals received at the Office of the City Clerk **by 12:00 p.m. on June 18th, 2015**, at the latest, will be accepted.

The proposals will be opened publicly in the Council Chamber of the City of Westmount on the same day at 12:05 p.m. Subsequently, a selection committee will study the proposals.

The best or any proposal will not necessarily be accepted, nor shall the City of Westmount incur any obligations or costs whatsoever with respect to the person making the proposal.

**M^e Nicole Dobbie
Assistant City Clerk**